

29 de diciembre de 2022



En la imagen, la nueva tienda The ocean company, situada en la zona de embarque.

Ibérico experience y The ocean company abren sus puertas en el Aeropuerto de Fuerteventura

El Aeropuerto de Fuerteventura inaugura dos nuevos locales comerciales, uno de restauración (Ibérico experience) y otro de moda y complementos (The ocean company).

En el caso de Ibérico experience, se ha estrenado un quiosco de 50 m² en la zona bulevar norte, en la planta de embarque de la terminal aeroportuaria. Este nuevo punto de restauración ofrece a los pasajeros la posibilidad de degustar en la barra productos ibéricos gourmet tales como jamón ibérico de bellota, lomo ibérico o salchichón, entre otros.

Por otro lado, también se pone a disposición de los pasajeros el local The ocean company, situado en la zona de embarque, frente a las puertas 23 y 24. Este establecimiento ofrece al pasajero las últimas tendencias en moda, complementos y bisutería en horario de 07.00 a 20.00 horas todos los días de la semana.